

Barreda visitó el Centro Tecnológico del Mercurio



Como apuesta del Gobierno autonómico para ofrecer otra alternativa a la comarca

Página 5

El campo de fútbol estrenó sus nuevas dotaciones

Página 22

El proyecto empresarial Savianueva ha recibido un premio de AJE

Página 8

El municipio clama contra la violencia de género

Páginas 16 y 17

Cruz e Icono de los jóvenes católicos, en la localidad

Página 23

Los partidos van perfilando sus listas para las elecciones

Página 11

González-Sinde estuvo en Almadén al hilo de la UNESCO

La ministra de Cultura, Ángeles González-Sinde, visitó Almadén para ofrecer muestras de optimismo ante la posible declaración como Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO del conjunto minero e industrial. Así lo destacó la propia ministra del Gobierno de José Luis Rodríguez Zapatero, que pisó tierras almadenenses el pasado día 2 de marzo.

La agenda se inició con una recepción en el Ayuntamiento, donde pudo comprobar la documentación presentada para apoyar esta nueva candidatura. Fue recibida por el alcalde del municipio, Emilio García Guisado, los concejales del Consistorio y buena parte del tejido social de Almadén. Posteriormente visitó diferentes enclaves. **Páginas 2 y 3**

El Carnaval marca época

Las calles de Almadén volvieron a teñirse de colorido, música y buen ánimo, con motivo un año más de las celebraciones de Carnaval, en el que la alta participación volvió a influir decisivamente en el éxito de tan populosa celebración. A lo largo de toda una semana, entre el viernes 4 de

marzo y el domingo día 12, hubo tiempo para que niños, jóvenes y adultos se vistieran de la habitual guisa, dando pábulo a muchos motivos de época y de la historia. El buen tiempo también contribuyó a dar realce a una fiesta declarada de Interés Turístico Regional. **Páginas 19 y 20**



El alcalde cierra ciclo y hace balance de sus 8 años

Emilio García-Guisado dejará de ser alcalde, por decisión propia, tras la próxima cita electoral del 22 de mayo. En una entrevista al periódico 'Azogue', hace un repaso a buena parte de las acciones que ha emprendido en sus ocho años al frente del Consistorio almadenense, valorando diferentes aspectos de la evolución económica, social y cultural de una población a la que toca reinventarse, una vez la mina deja de funcionar y el mercurio ya no es querido en Europa.

Considera "caba" ocho años de mandato, aunque entiende que si se hubiera ido dentro de dos legislaturas más seguiría teniendo la misma sensación de que todavía quedan cosas por hacer, en favor de su

pueblo y de sus vecinos. Entiende García Guisado que han sido diversos los frentes de actuación para ofrecer la alternativa de futuro que requiere la histórica población del cénabrio, fundamentalmente la movilización de otras administraciones para crear un plan específico de ayudas al que, poco a poco y año tras año, se van sumando nuevos emprendedores empresariales.

Dice que le hubiera gustado ver al menos iniciada la autovía, que ve como verdadero motor de progreso para una población y una comarca alejadas de capitales y grandes centros de consumo. Al igual que la declaración de la UNESCO, para la cual se va dejando el camino allanado. **Páginas 12 a 14**



Ponemos a tu servicio lo último en tecnología
Plaza Waldo Ferrer, Nº 13 Tlf: 926 71 17 12
Almadén 13.400